

El 28 de Agosto de 1989

A Su Majestad la Reina Doña Sofía
Palacio de la Zarzuela
MADRID

SEÑORA,

La Fundación Rubió-Tudurí-Andrómaco, que me honro presidir, ha mandado construir un órgano para los Coros de la Catedral, que llamamos Capella Davídica de Ciudadella.

Este órgano, que ofrecemos a la memoria de mi madre, esta siendo instalado en la "Església dels "Socors" donde en el futuro, residirá la Capella Davídica.

La instalación estará terminada pronto y deseamos realizar una inauguración solemne con la ayuda de destacados organistas internacionales.

Sería para todos un gran honor y para mí, además una satisfacción, que Vuestra Majestad se dignara a presidir la inauguración del órgano.

Dicha inauguración tendría que tener lugar durante el mes de Diciembre, a ser posible en Viernes tarde, Sábado o Domingo, ya que los componentes de la Coral son trabajadores que no pueden cantar mientras trabajan. Si Diciembre no conviene a Vuestra Majestad, podríamos inaugurar en Enero.

Ruego, pues, a Vuestra Majestad, que si se digna aceptar mi petición, tenga la bondad de fijar al mismo tiempo la fecha.

Cómo los actos tendrán que ser por la tarde y quizás la prudencia obligarán a Vuestra Majestad a pernoctar en Menorca, pongo a su Real disposición nuestra casa.

Mando este escrito por conducto del Marqués de Mondejar, gran amigo nuestro y, pido disculpas si me he atrevido a molestar la atención de Vuestra Majestad.

Entre tanto, queda a Su Mandar, con el mayor respeto,

Fernando A. Rubió

FUNDACIÓ
RUBIÓ